
Gemeindesportverband, TuS Odendorf, Tambourcorps Odendorf
Der Vorsitzende des Gemeindesportverbandes, Herr Klaus Jansen, sowie Vertreter des
Sportvereins TuS Odendorf und des Tambourcorps sprechen sich für eine ausschließliche
Nutzung des Dorfsaals Odendorf durch die örtlichen Vereine für deren Vereinszwecke aus
und monieren, dass durch Kurse der VHS, die ebenfalls im Dorfsaal ab September
stattfinden sollen, sich das Zeitkontingent für die Vereine verringert und dies mit Ihnen nicht
kommuniziert worden sei.

Bürgermeisterin Kalkbrenner teilt mit, dass im Vorfeld mehrfach die Wiederaufnahme der
VHS-Kurse kommuniziert wurde. Darüber hinaus wird gemeinsam mit der Volkshochschule
eine Lösung erarbeitet, die es den Vereinen ermöglicht, ihre Zeiten weiterhin zu nutzen.

Herr Peter Wolf, Heimerzheim
Herr Wolf fragt nach den Planungen zum Hochwasserschutz des Baugebiets Kottengrover
Maar in Heimerzheim.

Bürgermeisterin Kalkbrenner teilt mit, dass der Planungs- und Verkehrsausschuss
beschlossen hat, die Baugebiete Neukircher Weg, Kottengrover Maar und Kuchenheimer
Weg durch ein Fachbüro überprüfen zu lassen. Durch ein Ingenieurbüro wird das technische
Anforderungsprofil und der Kostenrahmen definiert, um Preisanfragen und Ausschreibungen
durchführen zu können.


